

Protokoll Fachschaftsratssitzung

Sitzung vom 07. Juni 2017

Anwesend:

Entschuldigt: Carolina von Hammerstein

Gäste: Iris Elbelt; Lukas Lindemann; Linda Redeker und Ralf-Peter Schwarz

Bauhaus-Universität Weimar
Fachschaft Architektur
& Urbanistik
Marienstraße 18
99423 Weimar

fachschaft@
archit.uni-weimar.de

[http://m18.uni-weimar.de/
fachschaft/architektur](http://m18.uni-weimar.de/fachschaft/architektur)

*Die Redeleitung wird von Anne Pollak-Boick geführt
Das Protokoll wird von Carolin Vogt geführt.*

Die Sitzung wird um 20:20 Uhr eröffnet.

Weimar, XX. Monat 20XX

TOP 1: Formalia

TOP 1.1: Beschlussfähigkeit

- Gegeben mit 9 Mitgliedern

TOP 1.2: Protokollbestätigung

- vom 31.05. wird verschoben

TOP 2: Berichte und Vorbereitungen von Gremien

TOP 2.1: StuKo-Vorstand

- Aufräumaktion am Samstag 10.06. → Terminplan: Frühstück zwischen 11 und 12 Uhr; bereits von 9-10 Uhr Aufräumen; 12-14 Uhr weiteres Aufräumen
- Schichteinführung für Fachschaftsrate in s140 im Anschluss an Aufräumaktion
- Richtlinien für Gremienzeitnachweise wurden festgelegt → ehrenamtliche Tätigkeiten sollen gewürdigt werden (Ehrenamtsnachweis)
- Antrag für Urbanistikball wurde unterschrieben

TOP 2.2: StuKo

- neues Café (Galerie plus Kaffeeverkauf) im Kiosk 6 am Sophienstiftsplatz → Prozentsatz vom Umsatz geht zurück an Stuko als Gegenleistung für Raumnutzung
- Referat Digitales → neue Cloud vorgestellt von Johannes → 21.06. um 18 Uhr Vorstellung für alle Interessierten
- Gedanken über Nutzung der Cloud als zentrales Medium des Fachschaftsrates
- E-Mail Adressen Anpassung → Namensänderung: von

Bauhaus-Universität
Weimar

Bauhaus-Universität Weimar
Fakultät Architektur
& Urbanistik
Geschwister-Scholl-Straße 8
99423 Weimar

www.uni-weimar.de

- Fachschaft zu Fachschaftsrat und Fakultät namentlich erweitern durch Urbanistik → Überarbeitung Corporate Design, welches in der Cloud gespeichert wird
- offizielle Anschreiben und interne Verteiler → mehr Adressen, aber nicht unnötig viele
 - Ideen und Wünsche bezüglich E-Mail Adressen äußern
 - Tillmann und Hikari haben Modell des Scheiterns vorgestellt (Ausstellung gescheiterter Projekte) → Anfrage Förderung für Umsetzung → anschließende Wiederverwertung der Materialien (Schrauben, etc.) → die Abgabe gescheiterter Projekte bei StudentInnen bewerben
 - 75.000 Euro stehen für studentische Projekte für Bauhaus 100 zur Verfügung → bei StudentInnen bewerben
 - klarstellen „Wer macht eigentlich was“ → Zusammenfassung durch Stuko
 - Medienminister bei Lilly Martin (lilly.martin@uni-weimar.de) melden → für mehr Interdisziplinarität (Austausch)
 - Gedanken zu Fachschaftsnachmittag

TOP 2.3.: Fakultätsrat

- (entfällt)

TOP 2.4.: Erweitertes Dekanat

- (entfällt)

TOP 2.5: Ausschüsse

- (entfällt)

Top 2.6 Berufungskommissionen

- 14. Juni Einladung der Vertreter der Berufungskommissionen

Top 2.7 Senat

- Coudraystr. 7 /13 wieder in Plan des Landes aufgenommen → Sanierung
- neues Thüringer Hochschulgesetz → nicht gewählter Ausschuss tagt am 16.06. und 23.06. mit jeweils zwei Personen pro Personengruppe (StudentInnen, wissenschaftliche MitarbeiterInnen...)
- am Sonntag um 13 Uhr offene gemeinsame Besprechung der Gesetzespapiere → Arbeitstreffen (nur Personen, die sich ausführlich damit beschäftigt haben) → wenn solche Leute bekannt, ansprechen
- Uni will als eine Stimme auftreten um in Erfurt gehört zu werden → in den zwei Treffen wird gemeinsame Stellungnahme erarbeitet

- Haushalt wurde von Kanzler vorgestellt → Ausgaberesult ca.800.000 Euro der Fakultät Architektur → Uni insgesamt 6 Mio. Euro → kann nicht einfach weiterverwendet werden und wird nur zur Kenntnis vorgelegt
- Sophie Littmann (Stellvertretung Lilly Martin) → studentische Mitglieder im Stipendienausschuss

TOP 3: Angelegenheiten des FsR A&U

TOP 3.1a: Post

- keine Post

Top 3.1b: Finanzen

- (entfällt)

TOP 3.1c: Termine

- 06./07.06.2017 Tatort
- 06.07.2017 StuKo/StuRa Sommerfest
- 14.06.17 Bodecup
- 02.10.17 Fachschaftsnachmittag

TOP 3.2: Raumvergabe (Mit Gästen)

- Probleme bei der Arbeitsraumvergabe da Fläche fehlt
- Raumplan wurde erarbeitet, aber es herrschen Unklarheiten bei Raumkommission, was momentan vor sich geht
- Raumkommission Bernd Rudolf, Sigrun Langner (Professoren), Henning Michelsen (wissenschaftlicher Mitarbeiter), Caroline Kauert, Nicole Wichmann-Sperl, StudentInnen (Gäste), Katharina Fleischmann
- Raumkommission wird nur bei Problemen berufen → diese wurden aber nicht kommuniziert
- Bereichsaufteilung nach Fakultäten
- bei Beantragung von Räumen bekommt der Lehrende Bogen zum Ausfüllen/ Ankreuzen um die Organisation der Arbeitsräume zu vereinfachen
→ bessere Kontrolle
- keine Planung für Erhöhung des Raumangebots → alles hängt von Raumorganisation ab
- ca.30-40 Räume stehen zur Verfügung (B 7B) → fast komplett besetzt
- Anfang des Semesters Woche zum Eintragen/ Bewerben für Arbeitsräume
- B 7B prinzipiell nur Räume für Thesen
- komplette Verteilung dauert ca. 3-4 Wochen → organisatorisch nicht anders lösbar
- Verbindungsperson von Iris ist Frau Hamidy (restliche Raumvergabe für individuelle Arbeitsräume)

- Frau Wichmann-Sperl Raumvergabe Professuren
- Programmprobleme → Grund für an die Fachschaft herangetragen Problem bei der Raumvergabe
- bei zukünftigen Problemen immer zuerst Iris ansprechen
- Räume werden teilweise nicht genutzt, aber nicht von Betroffenen für andere Nutzer freigegeben → Kontrollrundgang seitens Frau Hamidy
- Rudolf strebt an, dass Professuren festen Raum bekommen → Adresse der Professuren → mehr Verantwortung der Professuren für Raum → kritisch zu betrachten da Platzmangel
- Wunsch für generelle Arbeitsräume für UrbanistInnen → wurde von Raumkommission auch schon vorgeschlagen → Regelung wie Carrels in der Bibliothek? → definitiv Konzept notwendig
- Beschwerden seitens der UrbanistInnen, aber fehlende klare Aufforderungen
- Angebot muss genutzt werden
- Gremienrollenvertreter in Dokument in der Drobox zu finden

Top 3.3: Öffentlichkeitsarbeit/Transparenz des Fachschaftsrates A+U

- erster Einladungspost zur Fachschaftsratsitzung rausgegangen (facebook)

TOP 4: Sonstiges

- Beschlussbeantragung → Positionen in Gremien i.d.R. öffentlich ausschreiben

TOP 4.1: Ersti-Woche

- Ersti-Beutel-Füll-Gruppe
- Ersti-Beutel-Design-Gruppe
- Treffen mit Karolin Brehm

TOP 4.2: Gremienzeitbescheinigung Nora Gersie (und Julia)

- Dirk kümmert sich

TOP 5: Schlussformalia

- Schwarzes Brett in der M18?
- To-Do-Liste:
- Ersti-Beutel-Menschen bei Karolin Brehm melden
- Medienminister bei Lilly Martin melden
- Aufgabenverteilung ordnen „Wer macht was“
- Dirk formuliert den Beschluss
- jeder macht sich Gedanken wie Verteiler und E-Mail Adressen aussehen könnten und tragen dies an Dirk heran
- jeder liest sich in Gremien ein
- jeder geht zur Aufräumaktion und Schichteinführung

- Termin der nächsten Sitzung: 14.06.2017
 - Protokollführung: Theresa Mairon
 - Redeleitung: Elli Kaufmann

Die Sitzung wird um 22:43 Uhr geschlossen.